

BLOQUEO-CRUCE DE SEBOL, FRAY BARTOLOME DE LAS CASAS

Guatemala, 11 de octubre 2021
13:10 PM

Estimados asociados,

Por este medio nos permitimos informarles que el paso vehicular en el cruce de Sebol, Fray Bartolomé de las Casas, ha sido bloqueado por vecinos del área de Campur, San Pedro Carcha, Alta Verapaz. Esto es debido a que dichos pobladores exigen el mejoramiento de la carretera de El Pajal, la cual se dirige hacia Valle Verde.

Solicitamos tomar las debidas precauciones y favor distribuir el presente comunicado a sus departamentos correspondientes.

Atentamente,
Gerencia de Competitividad

Fuentes: CUTRIGUA y PROVIAL